



LOS GOBERNANTES DEL AUGE CACAOTERO Y EL PROGRESISMO

Seleccione las provincias donde se producía el cacao.

El Oro	Cañar	Sucumbíos	Cotopaxi	Esmeraldas	Chimborazo	Bolívar	Santa Elena
Zamora Chinchipe	Manabí	Los Ríos	Napo	Azuay	Morena Santiago	Pichincha	Loja
Santo Domingo de los Tsáchilas	Tungurahua	Pastaza	Galápagos	Imbabura	Guayas	Carchi	Orellana

Seleccione quien consumían la mayor parte de cacao del Ecuador.

Canadá

Estados unidos

Europa

China

Rusia

Arrastre los nombres y ubíquelos de manera correcta.



Ignacio de Veintemilla

Antonio Borrero

Ely Q.